

# *Sortie CAC VDP pentes du Cotentin*

*c'était du 23 au 30 juin 2018 ...*



Deuxième sortie vol de pente 2018 très réussie pour les planeuristes du CAC. Les vols se sont déroulées la semaine entière sur la pente de la « Cotentine » orientée Nord-Est par des vents variables entre 5 et 40km/h. Un peu de brume côtière le matin mais un ciel bleu pur tous les après-midi avec un soleil irradiant les paysages à couper le souffle de cette magnifique région. Chacun des 9 participants a pu accumuler les heures de vol dans cet air lamineaire si caractéristique des pentes cotières et propice à la voltige débridée.. Ont volé : Altus, Ahi, Excalibur, Typhoon, Shadow, Salto, Choucas, Jedi, PitBull, Easy Glider, Mouss-V, X-Race, Ventus, Alpina, Xp-Pro....

Le vol de pente c'est aussi la rencontre avec des modélistes de passage ou avec les amis déjà croisés sur d'autres spots... et l'occasion de partager un tas d'anecdotes sur tout ce qui plane. Dans le même esprit, l'équipe planeuristes du CAC entretient une sympathique relation avec les membres du HMAC, club local pluridisciplinaire hébergeant plusieurs pilotes de très haut niveau dont Christophe Paysant-Leroux - octuple champion du monde de F3A. Leur dynamique président Jean-Pascal Devis nous avait convié à la soirée précédent leur meeting annuel du dimanche 24 juin, une attention qui nous a particulièrement touchés... Quand au meeting.... du « high level » forcément !

**Toutes les photos du séjour, en ligne sur le site du CAC → [Cliquer ici](#)**

